



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

justice : personnel

Question écrite n° 67958

Texte de la question

M. André Aschieri souhaite attirer l'attention de Mme la garde des sceaux, ministre de la justice, sur la pérennité de la mission des emplois jeunes dans les maisons de la justice et du droit. Ceux-ci jouent un rôle complémentaire indispensable, entre autre d'accueil du public. Aussi, il souhaite savoir, compte tenu de la place grandissante qu'occupent les maison de la justice et du droit, si leur mission va être pérennisée au-delà du dispositif.

Données clés

Auteur : [M. André Aschieri](#)

Circonscription : Alpes-Maritimes (9^e circonscription) - Radical, Citoyen et Vert

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 67958

Rubrique : Ministères et secrétariats d'etat

Ministère interrogé : justice

Ministère attributaire : justice

Date(s) clé(e)s

Question publiée le : 22 octobre 2001, page 6032